



Tanggal	<b>11 April 2023</b>	Media	<b>Padang Ekspres</b>
Kategori	<b>SOSIAL &amp; AGAMA</b>	Jurnalis	<b>nia</b>

# Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

## KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 11 April 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# 5.325 KK di Pariaman

## Diberi Beras

**Pariaman, Padek**—Sebanyak 5.325 warga Kota Pariaman mendapatkan bantuan pangan dari pemerintah pusat. Program Badan Pangan Nasional (Bapanas) Republik Indonesia ini, disalurkan melalui Perum Bulog tahun 2023. Penyerahan tersebut secara simbolis dilakukan Wali Kota Pariaman, Genius Umar, di Balairung Rumah Dinas Wali Kota Pariaman, kemarin.

Wako Genius Umar menyampaikan, bantuan pangan ini merupakan dari pemerintah pusat program Bapanas RI yang disalurkan melalui Perum Bulog kepada Keluarga Penerima Manfaat (KPM) Kota Pariaman, yang terdaftar di Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) Kemensos melalui PT Pos Indonesia.

"Bantuan pangan ini diberikan selama tiga bulan kedepan bagi masyarakat yang terdaftar di DTKS PKH dengan total penerima sebanyak 5.325 KPM," ujarnya.

Lebih lanjut, Genius juga menjelaskan bahwa untuk hari ini yang kita serahkan sebanyak 100 orang KPM yang tersebar di Desa Kampung Baru dan Desa Jati Mudik Kecamatan Pariaman Tengah. "Penyerahan bantuan pangan ini kita berikan secara bertahap dengan masing-masing KPM mendapatkan beras sebanyak 10 kg," terangnya.

Ia juga menambahkan bahwa Pemerintah Kota Pariaman selalu bersemangat untuk mengurus masyarakat terutama yang berasal dari keluarga kurang mampu. "Mudah-mudahan bantuan beras ini

bermanfaat bagi masyarakat kita sekaligus mengurangi beban pengeluaran KPM dalam pemenuhan pangan terutama saat menghadapi Ramadhan dan persiapan Idul Fitri 2023," pungkasnya.

Hadir Kadis Sosial Kota Pariaman, Muhammad Roem, Plt Kadis Kominfo Kota Pariaman, Ferialdi, Ketua Baznas Pariaman, Zalman Zaunit, Executif Manager PT Pos Indonesia, Dody Kurniawan, dan jajaran Dinas Pertanian Pangan Perikanan Kota Pariaman. (nia)

**PEDULI:** Wako Pariaman Genius Umar ketika menyerahkan bantuan beras kepada warganya, kemarin.







Tanggal	<b>11 April 2023</b>	Media	<b>Padang Ekspres</b>
Kategori	<b>KETENAGAKERJAAN</b>	Jurnalis	-

# Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

## KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 11 April 2023

**PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA**

Darwinsyah Putra, Pemuda Pariaman yang Disiapkan Kerja ke Korsel

## Bertekad Mambangkik Batang Tarandam

Terbiasa hidup susah sejak lahir, Darwinsyah Putra, 19, bercita-cita *mambangkik batang tarandam* (menjadi sukses) untuk membahagiakan ibunya. Sebab, Sang Ibu yang telah menjadi orangtua tunggal baginya sejak lahir.

Laporan **ZIKRINIATI ZN** —  
Pariaman

**HARU**, itulah yang terlihat di wajah Darwinsyah Putra, saat hendak menaiki bus sekolah milik Pemko Pariaman yang akan mengantarkannya ke Batam. Ia pun menyium takzim telapak tangan ibunya, Mariani, 52, untuk meminta izin sekaligus doa, agar ia lulus pelatihan *welding* di Batam

untuk selanjutnya berangkat kerja ke Korea Selatan (Korsel).

Darwin merupakan 1 dari 42 pemuda Kota Pariaman yang berhasil lolos seleksi untuk pengiriman tenaga kerja terlatih ke Korsel. Adanya kuota untuk pemuda Pariaman bekerja ke Korsel, hasil kerja sama yang dibangun Wako Pariaman Genius Umar. Jaringan kerja sama yang dibangun Genius tersebut, yaitu di bidang pengelasan pada galangan kapal milik perusahaan Hyundai.

Jelang keberangkatannya, Darwin bercerita merasa sangat beruntung memiliki kesempatan untuk bekerja di Korsel. Pasaunya, selama ini ia hanya bekerja serabutan di Pariaman. Ibunya hanya seorang penjual goreng pisang. Sementara ayahnya telah berpisah dengan ibunya semenjak ia masih dalam kandungan.



**KESEMPATAN EMAS:** Darwinsyah Putra, pemuda Pariaman yang kini dipersiapkan lewat pelatihan di Batam, untuk bisa bekerja di perusahaan Hyundai di Korsel.

Jika bisa bekerja di Korsel, Darwin ingin memberikan kehidupan yang layak untuk ibunya yang selama ini hidup dalam serba kekurangan.

"Inilah jawaban dari Allah SWT atas doa-doa saya selama ini. Saya ingin sekali mem-

bahagiakan ibu, membuatnya rumah dan kehidupan yang layak" ucapnya.

"Alhamdulillah saya berkesempatan bisa bekerja ke Korea. Sungguh suatu anugerah yang saya selama ini pun belum pernah bermimpi untuk

itu," sambung Darwin.

Ia pun mengucapkan terima kasih kepada Wako Pariaman Genius Umar, meskipun dengan segala keterbatasan APBD, tetap membiayai 42 orang warga Pariaman mengikuti pelatihan *welding* di Batam,

